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ASSOCIAZIONE 
ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA 

Codice fiscale 94169870543 
Via G.P. Da Palestrina 40 – 06124 Perugia 

 
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

 
Addì 13.09.2019, presso , presso il Ristorante dello Junior Tennis Club di Perugia si è riunito il Con-
siglio Direttivo dell’associazione, non riconosciuta, ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA, per di-
scutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della precedente riunione; 
2. Nomina Presidente Onorario; 
3. Firma protocollo d'intesa con il Comune di Narni; 
4. Evento pubblico con il Comune di Perugia con invito a cittadini, aziende sponsor, potenziali 

sponsor per presentare i risultati dei primi sei mesi di attività. 
5. Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 19,40, verificata: 
 

- La regolarità della convocazione; 
- La presenza dei seguenti Consiglieri: 
- Presidente    Sig. Bastianini Fabio, 
- Vice Presidente   Sig. Rizzo Santino,  
- Tesoriere   Sig. Urbani Marziliano, 
- Segretario   Sig. Santilli Filippo, 
- Coordinatore sanitario  Sig. Gargiulo Luigi, (assente) 
- Coordinatore sanitario  Sig. Montanari Antonio, 
- Addetto comunicazione Sig. Cervini Rossano, 
- Auditore   Sig. Castiglione Luca Nicola, 
- Che tutti i presenti si dichiarano sufficientemente informati sugli argomenti posti all’ordine del 

giorno, alla cui trattazione nessuno si oppone. 
Tutto ciò constatato e fatto constatare, il Sig. Bastianini Fabio DICHIARA validamente costituita 
l’assemblea a norma di legge e di statuto ed abilitata a deliberare su quanto posto all’ordine del giorno, 
ne assume la presidenza a norma di statuto e chiama il Sig. Filippo Santilli a svolgere le funzioni di Se-
gretario. 
 
Primo punto all’ordine del giorno: il verbale della precedente riunione è approvato all’unanimità. 
 
Secondo punto all’ordine del giorno: il Consigliere Urbani propone di nominare il Sig. Luca Nicola Ca-
stiglione Presidente Onorario dell'Associazione. La nomina di un Presidente Onorario non è contempla-
ta dallo statuto. Dopo ampia discussione si decide, all'unanimità, che alla prima occasione utile, i cui 
tempi saranno dettati dalle esigenze economiche, si formalizzerà nello statuto la figura del Presidente 
Onorario pro tempore che coincide con la figura del Presidente del Collegio dei Maestri Venerabili 
dell'Umbria, limitatamente al periodo della sua nomina.  In attesa della formalizzazione, il Consiglio Di-
rettivo riconosce il Presidente del Collegio dei Maestri Venerabili dell'Umbria, Presidente Onorario 
dell'Associazione. 

 
Terzo punto all’ordine del giorno: il Presidente informa che nei giorni scorsi è stato firmato un protocollo 
di intesa con il Comune di Narni per le cure dentali ed oculistiche dei cittadini meno abbienti di questa 
città. Il protocollo prevede che l'Associazione dispensi le cure gratuitamente e il Comune di Narni si fa 
carico di trasportare i pazienti, a proprie spese, presso il nostro ambulatorio. 
Il Consiglio, all'unanimità, ratifica il protocollo. 
 
Quarto punto all’ordine del giorno: Il Sig. Cervini riferisce che per l'evento con il Comune di Perugia, si 
attende la risposta del Sindaco. Segue amplia discussione ed emerge l'esigenza che per tale evento e 
comunque per qualsiasi altra forma di comunicazione rivolta all'esterno, gli argomenti da trattare siano 
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preparati organicamente e resi disponibili a tutti i membri del Consiglio al fine di avere una voce unica e 
di fornire ai mezzi di comunicazione delle veline per evitare refusi su quanto potrebbero riportare nei lo-
ro comunicati. 
 Varie eventuali:  
 

- Il Consiglio approva l'ammissione della Signora Gabriella Rita Parodi a socio ordinario. 
- Di fronte all'ipotesi di allargare l'offerta medica, si decide all'unanimità, di concentrarsi maggior-

mente sulle attività attualmente svolte. Se dovessero presentarsi pazienti con casi particolari, si 
chiederanno consulenze e supporti esterni ai medici e ai politici che hanno offerto la loro colla-
borazione. 

- Il Consigliere Montanari rimarca, ancora una volta, che per migliorare il servizio, sentiti anche i 
pareri dei medici dentisti collaboratori, è necessario introdurre un'Assistente alla poltrona, una 
persona preparata, altrimenti, a suo giudizio, il progetto potrebbe fallire. A tal fine propone il 
nome di una Signora che conosce bene professionalmente. Il Consiglio si riserva di valutare il 
modo di inserimento della figura proposta. 

- Emerge il problema di trovare un altro Oculista volontario che possa svolgere la propria attività 
presso l'ambulatorio. Gli Oculisti apartenenti al GOI non sono disponibili. Si decide all'unanimità 
di trovare uno o più volontari tra i medici oculisti non appartenenti al GOI. 

- Il Presidente fa presente che si potrebbe verificare a breve il problema dell'accoglienza. Le Si-
gnore che svolgono attualmente questa attività sono poche e iniziano a risentire dello scarso 
tourn over. Invita tutti ad impegnarsi affinché anche questo aspetto sia risolto. 
 

Terminati gli argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 22.35.  
 

Il Segretario       Il Presidente 
        

 
 
 
 

La presente copia è conforme all’originale ai sensi e per gli effetti dell’art. 47 del DPR n. 445/2000.  
 

- Dott. Rizzo Santino    ___________________ 
 

- Dott. Ing.Urbani Marziliano  ___________________ 
 

- Dott. Gargiulo Luigi   ___________________ 
 

- Dott. Montanari Antonio  ___________________ 
 

- Dott. Cervini Rossano,   ___________________ 


